



## Trouvailles im Seefeld

Gibt es ein Quartier in Zürich, das Abwechslung jeglicher Art verträgt, so ist es das Seefeld. Eben wurde das grossartig atypisch und exotisch dekorierte frühere Kino Razzia eröffnet, das neu als Restaurant mit Bar die Nachbarschaft bezirzt. Für die Innenarchitektur ist das Atelier Zürich verantwortlich, und das Team um Claudia Silberschmidt hat kürzlich vis-à-vis der Razzia-Immobilie den Concept-Store Frohsinn eröffnet, einen Ort voller Trouvailles, bei dem allein das Betreten glücklich macht - oder froh. (ols.)

● Frohsinn, Mainaustr. 42, Zürich;  
[www.frohsinn.ch](http://www.frohsinn.ch)